

Tengo un retraso de 4 meses y prueba de embarazo negativa.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 10/03/2010 09:22

Comentario enviado por:

essica guadalupe soria galvan

Marzo 10th, 2010 en 4:35

holas tengo una duda tengo 4 meses de retraso y la ultima ves q tube relaciones fue en noviembre y en en noviembre tube mi menstruacion normal y lo q fue diciembre enero febrero y marzo no e menstruado y en febrero me ize una prueba y salio negativa
y asta ahorita no e tenido sintomas de embarazo
q puedo aser es normal el retraso q tengo?????????

Re: Tengo un retraso de 4 meses y prueba de embarazo negativa.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 10/03/2010 09:22

No es normal en absoluto ese retraso. Te aconsejamos que acudas al médico cuanto antes, ya que es quién te aconsejará mejor tranquilamente y te comentará a qué puede ser debido.

Es verdad que nunca apetece tener que ir al médico, pero es algo que hay que hacer para confirmar que estás bien, y la consulta es muy rápida.

Así que ve al médico sin miedo y sal de dudas, que la salud es lo más importante.

Salu2
